# El Juanfersa y el Grupo se verán las caras en la Copa Principado

#### BALONMANO

Los dos equipos gijoneses se enfrentarán poco antes de iniciar una temporada con dos apasionantes derbis

#### :: D. BUSTO

GLIÓN. El Juanfersa y el Grupo Covadonga se verán las caras antes del inicio de la Liga de División de Honor Plata masculina, el 5 de septiembre. La cita será en la Copa Principado, que se disputará los días 29 y 30 de agosto.

y 30 de agosto.
Esta nueva competición fue aprobada en la última asamblea de la Federación de Balonmano del Principado y su lugar de celebración está aún por determinar. La intención de la Territorial es llevarla a un escenario de la región en el que se tratará de promocionar el balonmano.

El enfrentamiento entre los dos conjuntos gijoneses será un buen aperitivo antes de comenzar la temporada, por lo que sin duda los aficionados podrán disfrutar de un choque de altura entre dos equipos que aspiran la campaña venidera a



EL BALONMANO GIJÓN, SEGUNDO EN OBJAT El equipo cadete del Balonmano Gijón logró el subcampeonato en el Torneo Internacional de Objat, que se disputó el pasado fin de semana en esta localidad francesa. El conjunto gijónes, dirigido por Vib López, perdió en la final contra el Baia Mare de Rumanía (24-15). En este torneo, el equipo grupista masculino fue campeón.

estar en los puestos altos de la tabla.

Los rojillos, que intentarán el re-

torno a la élite, mantienen gran parte de su bloque tras descender de la Liga Asobal, mientras que los grupistas sumaron a sus filas al meta internacional Jorge Martínez, que está llamado a ser la referencia del equipo, junto al central Víctor Álvarez, que regresa al equipo después de pasar por el Puerto Sagunto, y el extremo Javi Ancizu, que jugó en la máxima categoría con Huesca.

La Copa Principado tendrá una primera semifinal el día 29 de agosto entre el Juanfersa y el Cronistar Base Oviedo y una segunda entre el Grupo y la Atlética. La final se jugará al día siguiente, al igual que el duelo por el tercer y cuarto puesto.

Será la tercera ocasión en la que medirán sus fuerzas ambos conjuntos, ya que en la temporada 2009-2010 se encontraron en el grupo A de la Primera División. A buen seguto que los derbis gijoneses en la nueva temporada volverán a traer a la memoria aquellos partidos de rivalidad de las décadas de los 70 y 80 entre el Sporting y el Grupo. Y es que por el potencial de ambas plantillas, los derbis de la próxima temporada prometen ser apasionantes.

#### Competición femenina

La Copa Principado tendrá una versión femenina, aunque la competición, también sin recinto asignado, se disputará en principio el primer fin de semana de septiembre.

Las semifinales las jugarán el Jofemesa Oviedo, recién ascendido a la División de Honor, contra el Siero, que renunció a militar en la División de Honor Plata tras lograr dar el salto de categoría. El otro emparejamiento en busca de la final enfrentaría al Mavi NT La Calzada y el Balonmano Gijón.

# Pablo Lago dirigirá al nuevo Avilés

## FÚTBOL

«Es un reto muy ilusionante», asegura el técnico vegadense, que firma por un año con el club

### :: N. G. / G. M.

AVILÉS / LANGREO. El Real Avilés hizo ayer oficial el nombramiento de Pablo Ballesteros Lago como entrenador del equipo. El exigador y tecnico natural de Vegadeo firmo su contrato en las oficinas del estadio Roman Suarez Puerta después de mantener una charla personal con el maximo accionista. «El del Real Avilés es un reco muy lhusionante», dio el meson

po blanquiazul, que sera presentado esta tarde en el mismo estadio avilesino, a las seis y media.

responsable del primer equi-

El del Real Avilés no ha sido nunca en banquillo facil, aunque si atractivo para los entrenadores, más si cabe en un técnico joven -cumplirá 41 años el 31 de agosto- y que tiene en mente ser profesional como lo fue como futbolista en activo. El vegadense tiene asumido que «a la vez que atractivo, es un reto dificil por-

que la exigencia en este club es máxima. Pero estoy preparado para salir airoso y conseguir los objetivos que nos hemos propuesto, y que son los de estar en la lucha por el ascenso a Segunda B».

Eran sus primeras palabras a modo de avance tras estampar su firma al lado de la de José María Tejero en un contrato con un año de vinculación y una clausula de premio si el equipo avilesino asciende a Segunda B. La exposición del proyecto presentado por Juanjo Prendes convenció a Pablo Lago, que se tomó varias horas para hacer sus gestiones con

i para nacer sus gestiones con distintos jugadores que le interesaria tener en el Aviles.

#### Refuerzos del Langreo

Mientras, el Langreo continua con el diseño de la plantilla para la próxima temporada. El club renovo a los jugadores Joaquin Peña,

Kike Fanjul y Mendi. Además ha incorporado al defensa Fran y al delantero Cayarga, procedentes respectivamente del Oviedo y del Sporting de División de Honor; además del delantero Mario Jambrina, del Alcá-

El Caudal, por su parte, presentó ayer a Chechu y Damián y el Praviano ha renovado al delantero Morán.

# La Calzada obtiene la plaza para iniciar la competición en Primera nacional

# VOLEIBOL

### :: D. BUSTO

GIJÓN. El Club Voleibol La Calzada militará la próxima temporada en Primera División tras confirmar la Federación Española de Voleibol la solicitud de la plaza. La entidad gijonesa, que preside Ángeles García, accede así a categoria nacional como tercer clasificado de la fase de ascenso que disputó a finales de la pasada campaña.

El club fabril, que empezará la temporada a finales de octubre, quedará encuadrado en un grupo con equipos de Madrid, Castilla y León, País Vasco y Castilla-La Mancha. La Calzada regresa a la competición estaral una década después, cuando militó a un excelente nivel en la Superliga femenina. Además, las gijonesas están inmersas en una campaña para financiarse el presupuesto que necesitarán para jugar en la citada categoria.

El objetivo del equipo dirigido por Iván Pérez y Pedro Rodriguez pasatá por asentarse en la categoría y dar salida a la numerosa cantera que dispone el club.

# Fallece a los 91 años el histórico piragüista riosellano Chus Villar

# PIRAGÜISMO

Ganó el Descenso del Sella en las ediciones de 1947 y 1948 con su famosa piragua 'Santa Marina'

# :: JUAN GARCÍA

RIBADESELLA. Ribadesella ha dicho adiós a uno de sus pioneros de la piragua, el bicampeon del Sella, Chus Villar. El veterano piragüista falleció a las siete de la mañana del domingo en su residencia de Alicante a los 91 años de edad. Su voluntad es que sus cenizas sean arrojadas al río Sella. Chus Villar comenzó a inscribir su nom-

bre en la historia del Descenso del Sella en el año 1946, cuando fue segundo en la clasificación final en compañía de su primo Manolo González. Los dos volvieron a remar juntos al año siguiente, tripulando la embarcación 'Santa Marina', y consiguieron vencer a todos sus rivales

Por aquellos tiempos, todas las piraguas tenían su nombre y la 'Santa Marina' fue la que le reportó a Chus Villar el primero de sus dos títulos Selleros en el año 1947. Ese fue su primer año de gloria, aunque su segundo triunfo no tardó en llegar. Lo consiguió en la edición de 1948, con la misma piragua pero distinto compañero. Su pareja deportiva fue Nacho Pidal.

Sus participaciones en el Descenso del Sella continuaron con desigual fortuna en los años siguientes. En 1949 compitió junto a Arcadio Gutiérrez, y fue secundo.

adio Gutiérrez y fue segundo, por detrás de los hermanos Cuesta, Antonio y Leandro. En 1950 lo hizo en compañía de su hermano Monchu Villar y finalizaron en séptima posición. Hasta aqui siempre con la misma piragua 'Santa Marina'. En el 51 se subió a 'Ofelina' y fue

octavo haciendo pareja con otro histórico del piragüismo asturiano, Pepe Montes. En el 52 y 53 finalizó en 16ª y 14ª posición junto a José Cué. La memoria de Chus Villar siempre será recordada en la ribera de este piragüero río. Su constitución atlética y deportiva y su elevado carácter competitivo han dejado huella en Ribadesella y en el mundo de la piragua.